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КАМЫШЕВЦЫ ПОДВЕЛИ ИТОГИ
О ДЕЛАХ И ПЛАНАХ ОТЧИТАЛСЯ ГЛАВА КАМЫШЕВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ АНАТОЛИЙ МАЛЁВ

ЦИФРА

25,6 
МЛН РУБ. 

составил бюджет 
Камышеского 

сельского 
поселения 

в 2022 году

9,2 
МЛН РУБ. 

направят 
на капитальный 

ремонт 
автодорог 

в Метелева 
в 2023 году

1,8 
МЛН РУБ. 
потрачено 
на ремонт 
автодорог 

Камышевского
сельского 

поселения 
в 2022 году

МАРАТ 
АБДУЛВАЛЕЕВ,

 корреспондент/
vk.com/marat_

abdulvaleyev

В д. Камышевке 
строится 
модульный ФАП. 
Сюда в этом году 
переедут местные 
медики, получив 
комфортные 
условия для рабо-
ты. А камышевцам 
больше не придет-
ся преодолевать 
длинную дорогу, 
чтобы получить 
медицинскую 
помощь.
Фото РИММЫ 
ХИБАТУЛЛИНОЙ.

ИГОРЬ 
ИШИМОВ, 

глава 
Аргаяшского 

муниципального 
района

В Метелева 
состоялась 

восьмая 
отчетная встреча. 
Это своеобразный 
«экватор» отчетов 

сельских глав. 
С жителями 

выстроен 
конструктивный 
диалог. Я завел 

традицию: 
в течение года 
смотрю, какие 

вопросы 
поступают 
конкретно 

по каждому 
поселению. 

Жители 
обращаются ко 

мне в социальных 
сетях или лично, 
поэтому вместе 

с коллегами 
стараемся 
работать 

на упреждение, 
стремясь решать 

проблемы 
в течение всего 

года.

Отчет Анатолия Николаевича аншлага не 
вызвал. В поселении проживает более 
2000 избирателей, но в зале Метелевского 
клуба собралось лишь около полусотни 
жителей, преимущественно из д. Метеле-
ва и Медиака. 

Желающих послушать доклад главы по-
селения и задать вопрос главе района из 
других деревень, за редким исключением, 
не нашлось. Инертность камышевцев про-
слеживается во многом. Так, в прошлом 
году от поселения не поступило ни одного 
проекта на конкурс «Инициативный бюд-
жет», то же самое касается и «Городской 
среды». В июне камышевская делегация 
оказалась самой малочисленной на район-
ном сабантуе. Более того, до недавнего 
времени в поселении не работал совет мо-
лодежи. Тем не менее жизнь не останавли-
вается. Имеются там и активные жители: в 
магазинах и клубах состоялся сбор средств 
для участников специальной военной опе-
рации. Накануне Дня защитника Отечества 
автомобиль «Нива» с грузом гуманитарной 
помощи отправился на Донбасс.

ЭХ, ДОРОГИ!
Анатолий Малев начал отчет с дорог. В 

2022 г. на их содержание и ремонт направи-
ли более 1,8 млн руб. Но ему тут же возрази-
ли метелевцы, что за 10 лет никаких дорог в 
деревне не построено. Докладчик резонно 
отметил, что речь идет о ямочном ремонте 
и подсыпке дорог щебнем, профинансиро-
ванных районным бюджетом. Тут жители 
ул. Зеленой в д. Метелева вспомнили, что 
их дорогу ремонтировали прошлой осенью. 

В разговор вступил глава района Игорь 
Ишимов. Он пояснил, что в среднем годо-
вой бюджет районного дорожного фонда 
составляет 50 млн. В год по району асфаль-
тируется около 5 улиц, а ведь у нас 12 посе-
лений и 85 населенных пунктов. На будущий 
год дорожный фонд урежут: свою лепту 
внесла специальная военная операция. Не-
смотря на это, масштабное дорожное стро-
ительство продолжится. Заасфальтируют 
дорогу, по которой курсирует школьный ав-
тобус из Чапаевки в Кузяшева.

В Метелева капитальный ремонт запла-
нирован на ул. Кузыева, Лесной, Советской. 
Это гостевой маршрут, ведущий от въезда в 
деревню до школы. На эти цели выделят 9,2 
млн рублей. Пользуясь случаем, метелевцы 
попросили привести в порядок 500-метро-
вый участок ул. Российской. Улица ведет к 
выезду из Метелева в поселок Мирный Со-
сновского района. И хотя ремонта данного 
участка нет в планах на 2023 г., есть перс-
пектива появления асфальта до Мирного. 
Глава района подчеркнул, насколько важно 
связать эти населенные пункты твердым 
покрытием – очень многие жители Камы-
шевского поселения ездят по этой дороге 
в Челябинск. Поэтому Игорь Викторович 

договорился с главой Сосновского района 
о начале проектирования ремонта дороги 
уже в этом году.

ЛЁД ТРОНУЛСЯ
Большая статья бюджетных расходов – 

газификация. И если Метелева и Камышев-
ка газифицированы на 90%, то в Селяева 
газ пришел совсем недавно. Селяевцы от-
дают стараниям администрации должное: 
газ они ждали с 2008 г. В декабре и янва-
ре Малёв ездил в Селяева ежедневно. За-
вершающие пусконаладочные работы ему 
приходилось контролировать лично. Газо-
вый вопрос актуален и для медиакцев. За-
меститель главы района Артур Ишкильдин 
ответил, что до 2026 г. будет готов проект, 
затем нужно попасть в областную програм-
му. Откуда придет газ в Медиак – из Мете-
лева или Левашева, станет известно после 
выдачи техусловий. 

В Камышевском поселении нет проблем 
с водой. В прошлом году в Селяева отре-
монтировали водопровод на 450 тыс. руб-
лей. Теперь вода подается в дома исправно. 
Метелевцы задали вопрос: почему с улиц 
пропали колонки? Ответ главы был прост: 
колонки – это безлимитное и бесплатное 
потребление воды населением. Проще го-
воря, за воду из колонки не платит никто. Но 
ЖКХ – хозрасчетное предприятие, а вода – 
самая убыточная его статья. Исчезновение 
колонок с улиц стало районной тенденци-
ей. Работы в этой сфере не прекращаются. 
В планах – ремонт водонапорной башни в 
Чапаевке. На ремонт обветшавшего совхоз-
ного наследия направят 450 тыс.

МИНЗДРАВСТВУЙТЕ!
Сюжет «Аргаяш-Медиа» об открытии 

обновленного фельдшерско-акушерского 
пункта в д. Метелева вызвал множество 
благодарных откликов в сети. На очереди 
стоит Камышевка. Сегодня ФАП централь-
ной усадьбы поселения располагается на 
отшибе. Добраться до него и уж тем более 
взобраться на высокое крыльцо не каж-
дому под силу. Скоро камышевцы будут 
получать медицинские услуги в центре 
деревни. Здесь уже начал строиться сов-
ременный модульный ФАП. Конструкцию 
видно издали – она ярко-синего цвета.

Присутствовавшие в зале жители Ме-
диака также выразили озабоченность по 
поводу ФАПа. Глава поселения пояснил, 
что позади работы по ремонту метелев-
ского и селяевского медпунктов, дойдет 
и очередь до медиакского. Глава района 
рассказал, что этим вопросом занимается 
областной Минздрав в сотрудничестве с 
местными властями. Игорь Викторович 
отметил, что областная программа, по ко-
торой выделяются средства на строитель-
ство и ремонт медицинских учреждений, 
рассчитана до 2025 г. Но независимо от 
того, попадут медиакцы в нее или нет, по-

обещал в любом случае решить этот воп-
рос. В остальном в Медиаке ситуация не-
плохая: нет проблем с водоснабжением, 
отремонтирована дорога, а в прошлом 
году появилась сотовая связь.

Это больная тема для жителей Мете-
лева – стабильной мобильной связи здесь 
не было никогда. Деревня находится в 
низине, сигнал с Мирного и Медиака не 
доходит. Базовая станция здесь не даст 
большого покрытия. В такие места опера-
торы не заходят, потому что это невыгод-
но даже с 90% возмещением затрат от го-
сударства. Об этом глава района говорил 
с депутатом Законодательного Собрания 
Павлом Киселевым. Депутат будет лобби-
ровать интересы метелевцев. Его задача – 
внести деревни с численностью более 500 
жителей в федеральную программу по ус-
транению цифрового неравенства.

Руководитель клубной системы посе-
ления Зиля Хабибуллина попросила главу 
помочь с обустройством клубов канализа-
цией. Газ в культурные учреждения про-
вели, а туалеты не оборудовали. Игорь 
Викторович пообещал помочь в этом году. 
Глава района добавил, что в текущем году 
на ремонт клубов района направят 5 млн. 

ОТКУДА ДРОВИШКИ?
Метелевцы задали вопрос по делянкам 

– районное лесничество, руководствуясь 
федеральным законодательством, выделя-
ет лес в Башакуле. Длинное логистическое 
плечо лишает заготовку дров в 75 км от дома 
экономического смысла. О проблеме, став-
шей актуальной для жителей всего района, 
детально знает председатель районного 
Собрания депутатов Люция Юсупова. 

– К решению подключилась депутат За-
конодательного Собрания Елена Тарасова. 
Она обратилась в Управление лесами Че-
лябинской области, договорилась о встре-
че с участием наших жителей. Но сельчане 
не приехали, а ведь для того, чтобы иници-
ировать разбирательство, требуется ваше 
личное участие, – говорит Люция Фахрит-
диновна. 

Чтобы разобраться в этом вопросе, Юсу-
пова посоветовала жителям, получившим 
отказ в выдаче делянки вблизи от дома, 
получить письменное объяснение от лес-
хоза и приходить на прием в райсобрание. 
Также она отметила, что, в связи с новым за-
конодательством, в лесных хозяйствах при 
выделении леса стали требовать «зеленку» 
не только на дом, но и на участок. 

Актуальной проблемой для метелевцев 
остается состояние детского сада. Здание 
аварийное, эксплуатировать его нельзя. В 
будущем детсадовцы переедут в здание 
старой школы. Проект реконструкции про-
шел экспертизу, ремонт намечен на 2024 г. 
На двух этажах расположится современная 
школа-сад с просторными спортивным и 
актовым залами и столовой. 

Камышевка строится и расширяется. 
Рядом с деревней вырос новый поселок, 
жители которого просят оборудовать ос-
тановку школьного автобуса. На месте 
побывал руководитель районного управ-
ления образования Ильяс Сафиуллин. 
Выяснилось, что нужна не только оста-
новка, но и ремонт дороги, обустройс-
тво разворотной площадки. Анатолий 
Малёв предложил жителям разработать 
проект инициативного бюджетирования, 
который дал бы возможность построить 
площадку. Его поддержал глава района. 
Он привел в пример д. Дербишева, где в 
2023 г. появятся 10 остановок и хоккейный 
корт благодаря народной инициативе. До 
5% расходов районного бюджета должны 
планировать жители. 

Встреча завершилась обсуждением 
строительства очистных сооружений в п. 
Ишалино. Новость о том, что очищенная 
вода будет сбрасываться в реку Зюзелгу, 
вызвала большой резонанс – речка из-
древле используется местными для водо-
поя скотины. На встрече активных жителей 
пригласили в информационную поездку 
на очистные. О том, как прошло разъясни-
тельное мероприятие, читайте в «Восходе» 
от 24 февраля и смотрите сюжет в социаль-
ных сетях «Аргаяш-Медиа».


